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2023.10.10（火）　第3315回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～前橋商工会議所会館
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…石井　繁紀

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  会長報告・会長の時間  　廣田会長

　会長の時間の原稿はそれなりに

前に作っていますが、世の中、作

った後でも色々なことが起きてい

ます。中東でのパレスチナ・ハマ

スとイスラエルの紛争、これはも

う戦争と言っていいのかもしれま

せん。アフガニスタンでの大地震、どちらもかなりの

犠牲者が出ております。個の力としては無力感を感じ

ますが、ロータリーとして人道支援などもっともっと

出来ることをしていきたいと思います。

　めっきり涼しくなりました。というより昨日などは

寒ささえ感じる一日でした。一昨日は二十四節季のひ

とつ、草木に冷たい露がおりるころという「寒露」で

した。いずれにしても止まっていた季節が急にはや足

になってきた今日この頃です。

　そうなるとやはり温かいものが食べたくなります。

我が家でも先週おでんを食べました。温かいおでんが

食卓に、といけば良かったのですが、作るだけ作って、

用事がありかみさんは出掛けておりました。鍋を温め

るだけなのでもちろん自分でできます。温めたあと、

好きな具を器に移して、からしをたっぷりつけた温か

いおでんをつまみに晩酌をいたしました。ところが食

べ始めると、思ったほどおでんが温まっておりません

でした。面倒だからもういいやと食べておりましたが、

もともと熱いものは熱く、冷たいものは冷たくないと

嫌なたちなので、電子レンジで温め直しました。しば

らくすると台所からものすごい爆発音がしました。一

瞬えっと思いましたが、思い出しました、玉子が入っ

ていたことを。台所に行くと爆風で電子レンジの扉が

開いたのか、数分前までおでんだったものが電子レン

ジの外にも飛び散っておりました。玉子の爆発力に驚

きながら、かみさんに怒られないように急いで片付け

ようとしたのですが、飛び散ったおでんの具の中に陶

器の破片みたいなものが混ざってました。器が割れた

のかと思いましたが違いました。割れたのはレンジの

天井部分にあるオーブン機能のための熱を出す管みた

いなものでした。器にかぶせてあったプラスチック製

のふたが爆発の勢いで飛んで管を割ったんだと思いま

す。ということでかみさんにもばれ、電子レンジも買

い替えることになりました。

　あらためて調べてみると、玉子と同じ原理で電子レ

ンジで温めるのに注意が必要な食品として、ウィンナ

ー、殻のままの栗やぎんなん、明太子、トマトなどが

挙げられていました。まあ想像するに玉子と比較する

と、破裂という表現が近いのではないかと思います。

　あれ以来電子レンジを使うのに少し臆病になってお

りますが、あらためて電子レンジって便利だなあとも

思っております。新しく買ったレンジには酒のお燗モ

ードもありました。

　いずれにしても温かい料理においしいお酒、食欲の

秋です。

　皆さん、食べ過ぎ呑み過ぎには注意しましょう。 

　すみません、最後に一言

　　　ありがとう、ブレイブ・ブロッサムズ

  前年度報告  　狩野直前会長、丸山会員

70周年準備例会



  幹事報告  　伊藤幹事

１． 70周年実行委員会開催の件

　　 本日、例会終了後には第７回

70周年実行委員会正副部会

長アドバイザー会議を前橋商

工会議所会館３階アネモネに

て行われます。出席予定会員の皆さまは宜しくお

願いいたします。

２．地区大会バス運航スケジュールにつきまして

　　 10月22日(日)、地区大会への参加にバスをご利

用される会員の皆様方へは本日、発着場所・運航

スケジュールのご案内をｆａｘもしくはメールに

てお送りいたします。ご確認のうえ、ご参加のほ

ど、宜しくお願いいたします。

３．次回例会会場の件

　　 来週10月17日の例会会場は、前橋問屋センター

会館にて70周年準備夜間例会となります。18：30

からの例会開催となりますので、会場・時間共に

お間違えのないように、ご参加ください。

  副幹事報告  　横田副幹事

例会変更のお知らせ

前橋西RC、安中RC、

富岡RC、富岡中央RC

  出席報告  　星野委員長

会　員　数：115名

出　席　者：  76名

欠　席　者：  39名

本日出席率：68.47％

  ニコニコBOX  　嶋田会員

■福島 　英人…先週の例会日10

月３日は42回目の結婚記

念日でした。私は忘れてい

ました。妻も忘れていまし

た。廣田会長ステキな花を

ありがとうございました。

■狩野 　　明…９日（土）に次女が無事結婚できまし

た。あと１人男子が残っています。兄弟に言わ

せると「行動するオタク」です。どこかにいい

女性がいたら紹介してください。よろしくお願

い致します。

■荒木 　　肇…先週、野球部の総会において都丸監督

より特別功労賞として素敵なクリスタルグラス

を頂きました。これは長年スコアラーとして、

毎試合の記録係をしたことが評価された事と思

っています。野球部の益々のご活躍と健闘を心

よりご祈念申し上げます。ありがとうございま

した。

■片桐 　伸也…本日10月10日の結婚記念日に豪華な

お花を頂きました。家内も毎年この日の花を楽

しみにしております。ありがとうございます。

■石井 　繁紀…結婚祝いの素晴らしいお花、ありがと

うございました。結婚25年、銀婚式祝いとな

りました。妻孝行として京都旅行に行って参り

ます。

■湯川 　　健…結婚記念のお花をお贈り頂きありがと

うございました。本年４月から人生初の単身赴

任生活が始まっていますが、家内への感謝を痛

感する毎日です。引き続き品行方正に過ごして

参ります。

■三原 　二朗…先週はロータリー友の会の発表があり、

緊張してニコニコを失念しておりました。

10/15で52歳になります。今後とも宜しくお

願いします。

  委員会報告  　

本田70周年記念実行委員長

  各部会 打合せ  　

　

  点　鐘  　廣田会長

  今日の昼食  　

　


